
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 85001344

Prix 328 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Appartement à vendre (06550)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  traversant,  lumineux  et  spacieux  de  3  pièces,

niché  dans  une  résidence  récente  et  sécurisée  avec  piscine.Dès  l'entrée,  un

espace de rangement  pratique vous accueille.À droite,  un salon séjour  baigné de

lumière  vous  attend.La  cuisine,  moderne  et  entièrement  équipée,  est  idéale  pour

les  amateurs  de  gastronomie  et  les  repas  conviviaux.La  chambre  parentale,

véritable  cocon  de  confort,  s'ouvre  sur  une  salle  d'eau  privée.Le  séjour  et  la

chambre  parentale  prolongent  votre  espace  de  vie  vers  une  belle  terrasse  de  16

m², un lieu de calme absolu avec une vue sur les ...

Welcome to this bright and spacious 3-room apartment, nestled in a new, secure

residence  with  swimming  pool.Upon  entering,  a  practical  storage  area  welcomes

you.To  the  right,  a  light-filled  living  room  awaits  you.The  modern,  fully-equipped

kitchen  is  ideal  for  gourmets  and  convivial  meals.The  master  bedroom,  a  true

cocoon of comfort, opens onto a private shower room.The living room and master

bedroom extend onto a 16 m² terrace, a place of absolute calm with a view of the

Tanneron hills, perfect for summer evenings with family or friends.A hallway leads to

a bathroom with bath and WC, then to ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence
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